



Tak Ada Kenaikan Tarif

Palmerah, Warta Kota

Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta memastikan tidak ada kenaikan tarif bus antar kota dan provinsi, menjelang periode libur Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2024.

Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan, jajarannya sudah berkoordinasi dengan perusahaan otobus (PO) di Jakarta untuk memastikan tidak ada lonjakan harga tiket, terutama saat periode mudik pada 20 Desember 2023-2 Januari 2024.

"Sementara untuk tarif tidak ada, karena ada tarif batas bawah dan batas atas yang tentu kami akan awasi. Kami berharap PO tak menerapkan tarif yang melampaui batas," ujar Syafrin saat dikonfirmasi, Kamis (14/12/2023).

Di samping itu, kata Syafrin, Dishub DKI bersama Kementerian Perhubungan melakukan periksa kelayakan bus.

Terdapat 4.230 bus antar kota antar provinsi (AKAP) milik 820 PO yang diperiksa kelayakannya.

"Dari total 820 PO yang masuk Jakarta semua kami lakukan ramp check bus, lebih kurang 4.230-an

bus, semuanya siap," ujar Syafrin.

Pemeriksaan kendaraan angkutan ini, kata Syafrin, dilakukan Dishub DKI Jakarta bersama Kementerian Perhubungan RI.

Tujuannya, untuk menjamin keamanan dan keselamatan penumpang saat bepergian pada periode libur Natal dan Tahun Baru 2024.

"Prinsipnya kami sudah siap menghadapi periode Natal dan Tahun Baru 2024. Kami sudah melakukan koordinasi dengan rekan-rekan Kementerian Perhubungan," kata Syafrin.

Selain pemeriksaan armada bus, Syafrin menegaskan bahwa empat terminal utama di Jakarta juga sudah siap melayani penumpang pada periode libur dan mudik akhir tahun.

"Ada empat terminal utama yaitu Terminal Pulo Gebang, Terminal Kampung Rambutan, Terminal Kalideres, dan Terminal Tanjung Priok," kata Syafrin.

"Sementara untuk terminal bantuan ada di Lebak Bulus, dan Grogol," sambungnya.

Mudik Gratis

Sementara itu dalam rangka

meningkatkan keselamatan dan kelancaran selama perjalanan pada periode libur Natal dan Tahun Baru 2024, Kementerian Perhubungan menggelar program mudik gratis.

Terdapat 90 unit bus Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) dan Pariwisata yang disediakan, dengan total 3.600 penumpang.

Kemenhub juga menyediakan empat truk untuk mengangkut 120 unit sepeda motor milik pelaku perjalanan mudik.

"Berdasarkan hasil survei Badan Kebijakan Transportasi Kemenhub (Baketrans) prediksi masyarakat yang akan bepergian mencapai 107,63 juta atau 39,83 persen dari total populasi Nasional," ujar Direktur Angkutan Jalan, Suharto dalam pada keterangan resmi, Senin (4/12/2023).

"Dari jumlah tersebut mayoritas akan menggunakan kendaraan pribadi baik mobil maupun sepeda motor. Maka kami menyelenggarakan Mudik Gratis di libur Nataru ini," sambungnya.

Adapun untuk pendaftaran program Mudik Gratis ini dilakukan secara online melalui aplikasi Mitra Darat mulai tanggal 5 hingga 20 Desember 2023. (**Kompas.com**)



Foto-foto: Warta Kota/Henry Lopulatan, Tribun Jakarta/Sima Pula, Istiswara Olan/ Foto: Galih

UJI KELAYAKAN — Petugas melakukan uji kelayakan bus di Terminal Tanjung Priok, Jakarta Utara pada tahun lalu. Kini menyambut libur Nataru 2024 pihak Dinas Perhubungan DKI Jakarta dan Kemenhub juga akan menggelar uji kelayakan bus.